

# *Les plongeuses cubaines déjà dans le village de Paris 2024*

---



**Anisley García et Prisis Leidys Ruiz sont arrivées d'Espagne, où elles ont effectué une base d'entraînement.**

**Photo : tirée de Facebook.**

La Havane, 19 juillet (RHC) - Les plongeuses Anisley García et Prisis Leidys Ruiz sont devenues aujourd'hui les premiers membres de la délégation cubaine installée dans le village des Jeux Olympiques de Paris 2024, un lieu qui accueillera plus de 10 000 participants.

Les deux athlètes sont arrivés dans la capitale française en provenance d'Espagne, où ils ont passé les deux dernières semaines à se préparer pour les Jeux.

« Ils ont fait une très bonne préparation à Madrid. Les conditions étaient excellentes et nous avons travaillé sur les détails de leurs programmes », a déclaré la commissaire nationale Milagros González au JIT.

« L'atmosphère créée entre eux et l'entraîneur Hugo Pérez de Corcho est imbattable. Cela aide beaucoup, car cela contribue à une plus grande compréhension et à un engagement vers des objectifs communs », a déclaré l'ancien plongeur, finaliste au tremplin de trois mètres à Moscou en 1980.

Milagros a ajouté que dans la nation ibérique, ils ont pu respecter tout ce qu'ils avaient proposé, en particulier les répétitions des programmes, en cherchant à éliminer autant que possible les erreurs dans les exécutions.

Anisley, de La Havane, commencera les performances cubaines dans ce sport, puisqu'elle participera au segment de qualification de la plate-forme, prévu le 5 août.

Si elle fait partie des 18 demi-finalistes, elle sautera à nouveau le même jour. La compétition pour les médailles est prévue le lendemain.

Ensuite, Prisis de Santiago sera en action le 7 août, qui, avec Anisley, participera à l'élimination du tremplin de trois mètres. L'indomptable jeune fille arrivera forte de sa performance à la compétition mondiale de Doha l'année dernière, où elle avait atteint les demi-finales.

### ESPACE RÉSERVÉ À LA GLOIRE

La délégation cubaine occupe les sixième, septième et huitième étages de l'un des bâtiments répartis sur les 52 hectares de la « maison » des athlètes pendant l'épreuve des cinq anneaux.

Les représentants de la Colombie, de l'Australie, de la Thaïlande et du Mexique ont également été parmi les premiers à entrer dans le complexe qui, à son apogée, accueillera environ 14 500 personnes, qui seront encadrées par quelque 1 500 volontaires.

Les hôtes français occuperont un bâtiment plus proche du restaurant et disposeront d'une salle d'entraînement privée de 170 mètres carrés.

Un espace public sera disponible pour le reste des pays, en plus des services habituels dans ce type de lieu, à savoir des buanderies, un salon de beauté et des services médicaux, entre autres.

Comme nouveauté, le village olympique disposera d'une crèche - bien qu'il ait été baptisé espace familial - qui sera idéale pour que les parents puissent la partager avec leurs enfants.

(Source Jit)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/360429-les-plongeurs-cubains-deja-dans-le-village-de-paris-2024>



**Radio Habana Cuba**